
FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH GRATULIERT WALTER SCHÜTZ ZUM 60. GEBURTSTAG

05.07.2021

DIE HERZLICHSTEN GLÜCKWÜNSCHE DES GESAMTEN FDP- ORTSVERBANDS ÜBERBRACHTEN LARS KNOBLOCH UND URSULA NÜSKEN AM 5. JULI 2021 WALTER SCHÜTZ ZUM RUNDEN GEBURTSTAG.

Von August 2019 bis Juni 2021 war Walter Schütz Stadtrat und ist seitdem Stadtverordneter für die FDP Steinbach. Er ist Vorstandsmitglied im Steinbacher Gewerbeverein und war vielen Jahre Vorsitzender dieses Vereins. Besondere Verdienste hat sich Walter Schütz um das Steinbacher Stadtfest erworben. Er hat gemeinsam mit Andreas Bunk das größte Fest unserer Heimatstadt ins Leben gerufen und beide bilden bis zum heutigen Tag auch die Leitung des Festkomitees. Im Dezember 2018 wurde Walter Schütz mit der Verdienstmedaille der Stadt Steinbach in Bronze für seine besondere Leistung um das Stadtfest und den Gewerbeverein ausgezeichnet.

Lars Knobloch, Ortsvorsitzender der FDP Steinbach: „Die ganze FDP-Familie gratuliert Walter Schütz zu seinem 60. Geburtstag herzlich und wünscht ihm alles Gute. Er hat sich durch sein großes und vielfältiges ehrenamtliches Engagement große Verdienste um die Stadt Steinbach erworben. Wir freuen uns sehr, dass Walter Schütz Teil unserer Fraktion ist und so sein großes Fachwissen und seine Menschlichkeit zum Wohle der Stadt Steinbach einbringen kann.“

„Für die vielen Glückwünsche, anlässlich meines 60. Geburtstags, möchte ich mich herzlich bedanken. Ich habe mich sehr darüber gefreut. Ich möchte mich auch in den nächsten Jahren weiter ehrenamtlich engagieren. So kann ich meinen Teil zur politischen und gesellschaftlichen Entwicklung in Steinbach beitragen“, so Walter Schütz.



Ulla Nüsken, Walter Schütz und Lars Knobloch